

Diocèse de Pembroke. — Du 27 janvier, saint Jean Chrysostôme (Arnprior); du 29, saint François de Sales (Lyndock et Raglan); du 1er février, sainte Brigide (North Onslow). J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi,	27 janvier.	— Sainte-Cécile.
Jeudi,	29 “	— Dorval.
Samedi,	31 “	— Saint-Edouard, à Montréal.

UN MOUVEMENT A ENCOURAGER

'ON se rappelle qu'en répondant, la veille du jour de l'an, aux bons souhaits, que venait de lui exprimer Mgr Georges Gauthier, au nom de tout le clergé, Sa Grandeur Mgr l'archevêque demandait à ses prêtres de seconder de tous leurs efforts et de diriger, en autant que leur charge le comporte, tous les bons mouvements de progrès moral qui s'affirment ici ou là, dans le diocèse. Il n'est pas nécessaire, disait Monseigneur, que toujours la direction épiscopale vienne préciser tel ou tel point. Quand il est évident que le mouvement est bon et sain. Encourageons-le de tout notre crédit et de toute notre influence.

Et Monseigneur signalait, entre autres, le mouvement des ligues antialcooliques au sujet de la tempérance. L'on nous a demandé, et nous nous rendons à cette demande avec plaisir, de rappeler à nos lecteurs, plus spécialement à nos confrères MM. les curés et autres prêtres en charge de quelque poste, que la ligue antialcoolique se prépare à faire une campagne aux alentours de Montréal et que ce projet avait toute l'approbation de notre premier pasteur.

Vous savez, nous disait Monseigneur, dans l'allocution précitée, tout ce qui s'est déjà fait chez nous pour l'oeuvre de la tempérance. Des hommes d'oeuvres, prêtres et laïques éminents, désirent encore aller plus de l'avant. La ligue antial-